



友 愛

第11号

7時間授業に突入！充実した毎日をも！

先週から始まった中学校での給食にも慣れ、準備等、給食係りさんを中心にスムーズに流れています。だらだらすることなく行動できる1年生の成長が楽しみです。本来ならば、班で給食を食べるのですが、今は席を移動せず、前を向いて食べています。顔を合わせるだけでも、不思議と親しみを感じたり、話すきっかけになったりします。そうやって新しい友達を作り、クラスのために協力し合える仲間作りができるのです。一日も早く班活動や今以上の仲間作りができる学校生活が送れるようになったらいいですね。

日を経るにつれて、不安感もなくなっているのか、日々のあいさつが、とても元気に明るくなってきています。困ったことがあったら、先生に相談しましょう。

新しい友達出来たかな？ (作文 第4回)

「中」「学」「生」の意味

ぼくは今年の春、中学生になった。小学校は本当に気楽で楽しいところだった。なんと！中学校というところはとても気が重くて、落ち着けない場所だ。ずーっと、緊張のしっ放しだ。でも、慣れたらそんなに悪いところではなさそうだ。部活について考えた。「何部に入るか？」家族全員剣道をしているが、悩みに悩んで剣道部に決めた。クラスについて考えた。良いほうだと思う。理由は、仲のよい友達と一緒にだし、同じくらいの身長の人がいたからだ。このクラスはきっと「当たりだ！」と今は思っている。ぼくが目指す中学生での目標は、「中」はクラスの中で中くらいの身長になること。「学」は学ぶことを知ること。「生」は自分の生きる道を探すこと。この目標に向かって努力をしようと思う。

1年4組 男子

* 図書館ガイダンス終了！ 来週の月曜日から1年生の貸し出しスタートです！

松崎中学校の図書室でお世話になっている図書館司書の高石先生より、図書館の利用の仕方や分類方法を学びました。図書館クイズなど、盛り沢山の学習を楽しく受講しました。貸し出し1年生の日は図書室へ行きましょう。そして、たくさん本を読みましょう。